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Wir Werden Gewiss Alles Zurückerlangen!
Kris Vallotton — 12.03.2023

Wir sind dazu aufgerufen, unseren Glauben in dieser Zeitphase zu vertiefen. Wir
werden mit prophetischer Einsicht und Weisheit zu einer erneuerten Leidenschaft

geleitet. In seiner Predigt heißt Kris Vallotton die neue Zeit mit dem erneuerten Glauben
willkommen, dass Gott das Unmögliche möglich machen wird.

Beten wir. Heiliger Geist, wir danken Dir für das, was Du überall auf der Welt tust. Und
wir beten, Gott, dass Du heute hier und online etwas Spektakuläres, etwas
Außergewöhnliches tust. Herr, wir beten, dass Du Dich bei der Lehre, beim Gebet und
beim Lobpreis unter Deinem Volk bewegst. Nicht nur in diesem Raum, Herr, sondern
auch in dieser Bewegung online, in unseren Städten, in unserem Staat und in unseren
Nationen. Herr, dass Du etwas zutiefst Kraftvolles tust. Amen.

Ich lehre jetzt schon über Glauben seit, ich weiß auch nicht, drei Jahren. Nein, seit etwa
drei Monaten, glaube ich. Ich glaube, das ist meine fünfte oder sechste Einheit über
Glauben. Und ich konnte mich einfach nicht vom Thema Glauben lösen. Und ich hatte
diesen Traum, von dem ich Ihnen gleich erzählen werde.

Ich möchte über Kriegsgefangene des Glaubens sprechen. Aber bevor ich das tue,
möchte ich für einige von lhnen, die in den letzten drei oder vier Monaten nicht bei
dieser Lehre dabei waren, kurz wiederholen, was ich gelehrt habe. Ich möchte Ihnen
etwas vorlesen, das ich vor drei oder vier Monaten geschrieben habe, das heute nicht
ganz relevant ist, aber einen schönen Kontrast dazu bietet, wo wir uns als Nation vor
drei Monaten befunden haben und wo wir meiner Meinung nach heute stehen. Also
lassen Sie es mich einfach vorlesen:

"Wir werden Gläubige genannt, weil wir beauftragt sind, aus Glauben zu leben. In der
Tat wurden wir durch Glauben errettet, was bedeutet, dass unser Leben in Seiner
alternativen Realität, aus der Finsternis hinein ins Königreich des Lichts, begonnen hat,
als wir geglaubt haben. Und doch gibt es manchmal Zeitphasen und Umstände in
unserem Leben, die unseren Glauben zum Entgleisen bringen und den Kern dessen
untergraben, wer wir in Gott sind und wer Er in uns ist.
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Die größte Nebenwirkung der COVID-Zeitphase ist meiner Meinung nach nicht der
Verlust des Geruchssinns oder die anhaltende Müdigkeit, die einige erlebt haben, noch
der anhaltende Rückgang der Wirtschaft. Ich denke, die größte Nebenwirkung der
COVID-Zeitphase ist, dass viele Menschen in den Gemeinden an das Ufer der
Desillusion und des Unglaubens geschwemmt wurden. Sie hörten auf, Dem Weg zu
folgen, und fingen stattdessen an, ihrem eigenen Weg zu folgen.

Die Folge ist, dass Gemeinden, die einst voller treuer Nachfolger waren, heute nur allzu
häufig auf einen Überrest von leidenschaftlichen Menschen reduziert sind. Viel zu viele
haben das Opfer der Gemeinschaft gegen die Bequemlichkeit einer risikolosen Existenz
eingetauscht, die in Komfort und lethargischen Lebensstilen verwurzelt ist. Das Feuer
des Glaubens ist in ihren Augen erloschen, ausgelöscht durch das Wasser von
Misstrauen, Bitterkeit und einem kritischen Geist."

Ich lese das, weil ich das vor fast vier Monaten geschrieben habe und den Eindruck
habe, dass das nicht länger der Kommentar zu dem ist, was gerade passiert. Ich habe
den Eindruck, dass Gott sich kraftvoll in unserem Land bewegt. Wir sehen die
Asbury-Erweckung, die sich ausbreitet und jetzt auch außerhalb der
Bildungseinrichtung stattfindet, in der Geschäftswelt, in Gemeinden, überall in Amerika.

Ich habe das in dem Wissen vorgelesen, dass das ein Kontrast sein würde. Die Dinge
haben sich tatsächlich verändert. Die Dinge verändern sich tatsächlich. Menschen
fangen an zu glauben. Sie fangen an, in Kraft unterwegs zu sein. Sie rufen nach
Gottesbegegnungen. Es gibt Gebetstreffen, die die ganze Nacht andauern. Und das ist
ein Kontrast im Sinne von: "Wow, sehen Sie, wie weit wir gekommen sind!" Das war vor
vier Monaten wirklich relevant und heute ist es tatsächlich eine irrelevante Aussage,
was ein Zeichen für die Bewegung Gottes ist, die gerade jetzt in unserem Land
geschieht.

In 1. Timotheus 1, 18 schreibt Paulus an Timotheus: "Dieses Gebot vertraue ich dir an,
⟨mein⟩ Kind Timotheus, nach den vorangegangenen Weissagungen über dich, damit du
durch sie den guten Kampf kämpfst, indem du den Glauben bewahrst und ein gutes
Gewissen, ..."
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Ich möchte darauf hinweisen, dass wir uns in einem Glaubenskampf befinden. Dass der
Grund, warum wir im wahrsten Sinne des Wortes an Boden gewinnen, der ist, dass wir
den Glauben ergriffen und gesagt haben: "Ich glaube und deshalb sehe ich."

Wie viele wissen, dass die Welt sagt: "Wenn ich es sehe, glaube ich es."? Aber Glaube
sagt: "Wenn Du es glaubst, siehst Du es." Und wir befinden uns in diesem
Glaubenskampf und wir bewegen uns vorwärts, wir gewinnen an Boden. Wir leben in
aufregenden Zeiten.

In 1. Timotheus 6, 12, im selben Brief, schreibt Paulus noch einmal: "Kämpfe den guten
Kampf des Glaubens; ergreife das ewige Leben, zu dem du berufen worden bist...!"

Und ich möchte noch einmal darauf hinweisen, dass Glaube ein Kampf ist.

Ich werde Ihnen das hier vorlesen:

"Ich hatte einen Traum, in dem Kriegsgefangene aus vielen ausländischen Kriegen
freigelassen wurden. Viele von ihnen hatten wir aufgegeben und wussten nicht einmal,
dass sie noch leben. Ich hörte: 'Kriegsgefangene werden zu Liebesgefangenen.'"

Und ich glaube, dass der Herr Kriegsgefangene freisetzt. Nicht nur Kriegsgefangene
aus natürlichen Kriegen, sondern ich glaube, dass der Herr Kriegsgefangene aus
geistlichen Kriegen freisetzt. Menschen, die schon lange vom Glauben abgefallen sind,
die sich von Gott abgewandt haben, haben plötzlich ein Erwachen.

Und ich möchte prophezeien, dass es ein plötzliches Erwachen von Menschen gibt, die
versteckt waren, die den Glauben verlassen haben und die plötzlich zum Glauben an
Gott erweckt werden. Ich glaube, dass diese nächste Bewegung Gottes nicht unbedingt
nur die Nicht-Erretteten betrifft, sondern auch die Zuvor-Erretteten. Die, die vor langer
Zeit errettet wurden, aber seither den Mut verloren haben, den Glaubenskampf verloren
haben, schiffbrüchig geworden sind, und der Herr bringt sie zurück in die Gemeinschaft.

Jesaja 43, 5. Das habe ich gestern Abend bekommen: "Fürchte dich nicht, denn ich bin
mit dir! Vom ⟨Sonnen⟩aufgang her werde ich deine Nachkommen bringen, und vom
⟨Sonnen⟩untergang her werde ich dich sammeln. Ich werde zum Norden sagen: Gib
her!, und zum Süden: Halte nicht zurück! Bring meine Söhne von fern her und meine
Töchter vom Ende der Erde, jeden, der mit meinem Namen genannt ist und den ich zu
meiner Ehre geschaffen, den ich gebildet, ja, gemacht habe!"
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Ich liebe diesen Teil: "Lass hervortreten das blinde Volk, das doch Augen hat, und die
Tauben, die doch Ohren haben! Alle Nationen sind miteinander versammelt, und die
Völkerschaften sind zusammengekommen!"

Ich glaube, dass es Menschen gibt, die Augen haben, geistliche Augen haben, aber
blind sind. Sie haben geistliche Ohren, aber sie sind taub. Das hat Jesus den
Pharisäern gepredigt, nicht wahr?: "Ihr seid blind und taub, obwohl Ihr es seid, die das
Evangelium bringen." Sie lehren tatsächlich die Wahrheit. "Ihr, die Ihr die Wahrheit lehrt,
seid in der Tat blind für die Wahrheit."

Und ich glaube, dass der Herr den Blinden Augen schenkt. Er macht die Blinden
sehend. Die geistlich Blinden werden plötzlich in der Lage sein zu sehen. Die geistlich
Tauben werden plötzlich in der Lage sein zu hören.

Psalm 126, Vers 1. Ich liebe das. Ich habe das heute Morgen bekommen: "Als der
HERR die Gefangenen Zions zurückführte, waren wir wie Träumende. Da wurde unser
Mund voll Lachen und unsere Zunge voll Jubel. Da sagte man unter den Nationen: »Der
HERR hat Großes an ihnen getan!« Der HERR hat Großes an uns getan: Wir waren
fröhlich! Bringe zurück, HERR, unsere Gefangenen, gleich den Bächen im Südland. Die
mit Tränen säen, werden mit Jubel ernten. Er geht weinend hin und trägt den Samen
zum Säen. Er kommt heim mit Jubel und trägt seine Garben."

Lassen Sie mich Ihnen das aus der Passion Translation vorlesen. (Das ist eine freie
Übersetzung):

"Es war wie ein wahrgewordener Traum, als Du uns aus unserer Knechtschaft befreit
und uns nach Zion zurückgebracht hast! Wir lachten und lachten und sprudelten über
vor Freude. Wir haben vor Freude gejubelt und Dein Lob gesungen. Alle Völker sahen
es und stimmten mit ein und sagten: 'Der Herr hat große Wunder an ihnen getan'. Ja, Er
hat mächtige Wunder getan, und wir sind überglücklich! Und jetzt, Herr, tu es wieder!
Gib uns unsere frühere Herrlichkeit zurück! Mögen Ströme Deiner Erfrischung über uns
fließen, bis unsere trockenen Herzen wieder durchnässt sind. Diejenigen, die ihre
Tränen als Samen säen, werden ihre Ernte mit Jubelschreien einbringen. Sie mögen
weinen, wenn sie ihre Saat zur Aussaat tragen, aber sie werden mit freudigem Lachen
und Jubelgeschrei zurückkehren, wenn sie Wagenladungen von Segen und eine
überreiche Ernte zurückbringen!"
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Ich möchte prophezeien, dass das die nächste Zeitphase ist. Dass diejenigen, die mit
Tränen gesät haben, anfangen werden, mit Freudengeschrei zu ernten. Dass es eine
Art Heilig-Geist-Magnet gibt, der Menschen zurück in die Herde zieht, die sie einst
verlassen haben. Und darüber hinaus segnet der Herr Sein Volk.

Ich habe im letzten Monat oder so dieses Erlebnis gehabt, meistens in Träumen, wo
ich... Kennen Sie diese "Twitter-Liebe"? Nicht wie Twitter oder Facebook. Ich weiß auch
nicht, es gibt ein besseres Wort dafür. Diese "Zwitscher-Liebe", wissen Sie, wenn Sie
frisch verliebt sind? Wie nennt man das? Vernarrt. Ja, diese Liebe! Das hier sind die
Schlauen. Ich predige das jetzt zum dritten Mal und bis jetzt hat mich niemand
korrigiert.

Wissen Sie, so wie bei Kathy und mir. Als ich anfing, mit Kathy auszugehen, war ich 15
und sie wohnte 50 Kilometer von mir entfernt. Ich hatte ein kleines Honda 100 Motorrad.
Damit bin ich jedes Wochenende zum Haus ihrer Eltern gefahren und habe die Zeit mit
ihr verbracht und nachts auf der Couch übernachtet. Ich bin bei Regen, Schneeregen
und Schnee dorthin gefahren. Nun, wir hatten nicht wirklich Schnee, aber ich dachte,
wir hätten. Ich habe das fünf Jahre lang gemacht.

Und Sie wissen schon, diese vernarrte Liebe? Wenn ich sonntags wegfuhr, stand Kathy
mitten auf der Straße und weinte. Sie weinte, als ich wegfuhr. Nun, sie hat einige Male
geweint, seit sie mit mir verheiratet ist. Die Umstände sind etwas anders.

Damals gab es noch keine Handys. Wenn Sie außerhalb Ihres geografischen Gebiets
anriefen, war das ein Ferngespräch. Also kauften ihre Eltern einen speziellen Tarif bei
der Telefongesellschaft, bei dem sie eine Telefonnummer zu einem Festpreis haben
konnten. 30 Dollar oder was auch immer es war. Sie haben es gekauft, damit Kathy und
ich jeden Tag telefonieren konnten. Weil die Telefonrechnung so hoch war durch unsere
Gespräche. Nun, wir haben nicht wirklich gesprochen. Wir saßen einfach nur am
Telefon und atmeten uns gegenseitig an. Worüber spricht man, wenn man dreimal am
Tag telefoniert? Sie fragen: "Wie war Dein Tag? Ahhh..."

Kennen Sie das? Das ist eine "gezwitscherte" Liebe, was auch immer das ist. Das Gras
ist grüner und der Himmel ist... Wissen Sie, wovon ich rede? Der Himmel ist blau. Die
Vögel machen nicht auf Ihr Auto... Es ist diese Twitter-Sache, Zwitscher-, wie auch
immer Sie das nennen. Vernarrt, nennt man das so? Vernarrt! Ich hab's!
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Nun, ich habe diese Erlebnisse mitten in der Nacht. Ich habe Kathy nicht einmal davon
erzählt. Ich habe diese Erlebnisse, bei denen ich mitten in der Nacht plötzlich diese
Vernarrtheit bekomme. Ich habe dieses überwältigende Gefühl für Kathy und für den
Herrn. Und ich denke: "Wow, das ist so gut. Das Gras ist grün...". Sie wissen, worauf ich
hinaus will?

Und ich habe den Eindruck, dass der Herr das über Menschen freisetzt, die sich von
Gott entfernt haben. Und plötzlich werden sie getwittert. Sie fangen an, in Jesus zu
zwitschern. Das ist ein Wort des Heiligen Geistes, es ist griechisch und hebräisch. Dann
(Farrelly) versteht Griechisch und Hebräisch nicht sehr gut.

Ich habe den Eindruck, dass der Heilige Geist auf Menschen fällt, die Gott einmal
geliebt haben, und plötzlich haben sie diesen Traum, wo ihre Herzen... Was Sie so tun,
wenn Sie frisch verliebt sind. Sie tun irrationale und verrückte Dinge. Und die Leute
sagen: "Oh ja, das ist schon okay. Sie sind verliebt." Sie essen nicht und tun solche
Sachen. Menschen tun das.

Seien Sie nicht überrascht, wenn Sie das sind. Seien Sie nicht überrascht, wenn Sie
das, worüber Sie heute Morgen lachen, heute Abend erleben. Weil ich glaube, dass der
Herr eine Art Hohelied-Liebe inspiriert. Ich glaube, dass der Herr die Schönheit der
Leidenschaft zurückbringt.

1. Samuel 30 spricht darüber, wie David in Ziklag einfiel. Sie hatten eine große Schlacht
und, Sie wissen schon, das ist das Alte Testament, besiegten böse Menschen. Und sie
kommen nach Hause und ihre Frauen und ihre Familien sind weg. All ihre Sachen, all
ihre Besitztümer sind weg. Ihre Städte wurden niedergebrannt. Und sie sind natürlich
verzweifelt. Und sie beginnen zu weinen und zu klagen.

Und dann sagen sie: "Lasst uns David töten." Es ist immer irgendjemand schuld. Wenn
etwas schiefläuft, heißt es: "Es ist der Präsident! Es ist der Gouverneur! Es ist der
Prophet!" Die Propheten sind immer an allem schuld.

Sie sagen: "Lasst uns David töten." Und das ist der Vers, in dem es heißt: "Aber David
stärkte sich in dem HERRN." (1. Sam 30, 6). Und er holt den Priester und sagt: "Lass
uns den Herrn suchen." Und sie suchen den Herrn. Und dann fragt David den Herrn:
"Was soll ich tun?" Und der Herr sagt: "Jage ihnen nach; denn du wirst gewiss Rettung
schaffen!" (1. Sam 30, 8; SLT).

Page 7



Wir Werden Gewiss Alles Zurückerlangen!
Kris Vallotton — 12.03.2023

Es sind insgesamt 600 Männer. David trommelt sie zusammen und sagt: "Wir werden
diesen Kerlen nachjagen und alles zurückerlangen." Und 200 von ihnen sind so
erschöpft, sie haben gerade eine drei- oder viermonatige Schlacht hinter sich und sind
so erschöpft, dass sie im wahrsten Sinne des Wortes nicht mehr weitergehen können,
nicht einmal, um ihre Familien zu retten. Also sagt David: "Ihr 200 Männer, bleibt beim
Gepäck und bewacht das Gepäck. Sorgt dafür, dass hier nicht noch etwas Schlimmes
passiert. Und wir werden unseren Familien nachjagen."

Und sie jagen ihren Familien nach. Und das Ende der Geschichte ist, dass sie die
Amalekiter auslöschen. Das ist eine gute Sache. Wie in dem Film Gladiator. Und sie
retten ihre Familien und ihr gesamtes Hab und Gut. Und in der Bibel heißt es weiter,
dass es nicht eine einzige Person oder einen einzigen Gegenstand gab, der nicht
zurückerlangt wurde. Sie haben alles zurückerlangt.

Zuallererst habe ich den Eindruck, dass der Herr uns stärkt und dass eine
Rückgewinnung bevorsteht. Und ich liebe das, diejenigen, die beim Gepäck geblieben
sind, haben die gleiche Belohnung erhalten. Das ist interessant, als sie zu den Leuten
zurückkehrten, die beim Gepäck geblieben waren, heißt es: "Und einige böse Männer
unter ihnen sagten: 'Sie können ihre Familien zurückhaben, aber nicht ihre Sachen, weil
sie nicht mit uns gekämpft haben.'"

Und David sagte: "Die beim Gepäck geblieben sind, erhalten denselben Lohn wie die,
die ausgerückt sind und gekämpft haben." Und David verfügte, dass das ein Gesetz des
Landes sein würde, dass diejenigen, die beim Gepäck bleiben, denselben Lohn
erhalten, wie diejenigen, die ausrücken und kämpfen.

Und ich möchte sagen, dass dies eine Zeitphase des Zurückerlangens ist. Ich glaube,
dass wir uns in einer Zeit des Zurückgewinnens befinden. Dass die Kriegsgefangenen,
die zurückkehren, alles zurückerlangen werden. Und ich habe den Eindruck, der Herr
hat mir das hier gegeben:

"Religiöse Menschen, die nur Knechtschaft zu Christus kannten, aber nicht Sohnschaft
und Freundschaft, kehren zurück. Frauen, die durch die Religion unterdrückt wurden,
statt durch Christus bevollmächtigt zu werden, kehren zurück. Süchtige Gefangene –
Drogen-, Porno-, Alkoholsüchtige und so weiter – kehren zurück. Dämonisierte
Menschen, die vom Teufel überwältigt wurden, kehren zurück.
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Gefangene des Hasses, der Wut und der Unversöhnlichkeit kehren zurück. Die sexuell
Misshandelten, die Vergewaltigten, die Belästigten..." Und so geht es weiter.

Die Gefangenen ihrer eigenen Identität, die nicht mal wissen, wer sie sind oder welches
Geschlecht sie haben, ich habe den Eindruck, dass der Herr diese Menschen anrührt
und wir sie in Scharen kommen sehen werden. Sie werden in Scharen kommen. Sie
werden alles zurückerlangen.

Einige von Ihnen haben Familienmitglieder, die in diese Kategorien fallen, und der Herr
sagt: "Sei vorbereitet. Bring Deinen Glauben ins Spiel, weil Deine Familie nach Hause
kommen wird. Menschen, von denen Du gesagt hast: 'Ihr werdet niemals
zurückkehren.', kommen nach Hause."

Ich erinnere mich an die Geschichte von Zacharias, dem Vater von Johannes dem
Täufer. Er war Priester und in einem Jahr, bevor Johannes geboren wurde, kam ein
Engel des Herrn zu Zacharias und sagte zu ihm: "Ich bin gekommen, um die Gebete,
die Du gebetet hast, zu erhören." Aber ich habe verstanden, dass es im Griechischen
diese Zeitform gibt, durch die es tatsächlich heißt: "Ich bin gekommen, um die Gebete,
die Du nicht länger betest, zu erhören."

Und ich möchte Ihnen sagen, dass ich den Eindruck habe, dass die Gebete, die wir seit
Jahren nicht mehr gebetet haben... Die Gebete, die Sie gebetet haben, als Sie vernarrt
waren, als Sie sagten: "Gott kann alles tun." Als Sie frisch in Jesus verliebt waren und
das Gefühl hatten, dass Gott alles tun kann. Und dann hat Gott nicht alles getan, und
ziemlich bald haben Sie gedacht: "Ich weiß, dass Er kann, aber ich weiß nicht, ob Er
wird." Und wir haben uns selbst den Glauben an Gott ausgeredet.

Und ich glaube, dass wir zurückkehren zu dieser "gezwitscherten" Liebe, wie auch
immer Sie das nennen, wo wir anfangen zu sagen: "Mein Gott wird es tun. Er hat
gesagt, Er kann. Er wird es tun." Und ich glaube, dass es eine Wiederherstellung der
romantischen Liebe zu Jesus geben wird, wo wir anfangen zu sagen: "Mein Geliebter ist
treu. Und wenn Er es gesagt hat, dann wird Er es auch tun!"
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Die Gebete, die Sie nicht mehr gebetet haben, seit Sie Jesus begegnet sind, von denen
Sie nicht mal mehr wissen, dass Sie sie gebetet haben, werden erhört werden.

Sacharja 3, 1: "Und er ließ mich den Hohen Priester Joschua sehen, der vor dem Engel
des HERRN stand; und der Satan stand zu seiner Rechten, um ihn anzuklagen. Und
der HERR sprach zum Satan: Der HERR wird dich bedrohen, Satan! Ja, der HERR, der
Jerusalem erwählt hat, bedroht dich! Ist dieser nicht ein Holzscheit, das aus dem Feuer
herausgerissen ist? Und Joschua war mit schmutzigen Kleidern bekleidet und stand vor
dem Engel. Und der Engel antwortete und sprach zu denen, die vor ihm standen:
Nehmt ihm die schmutzigen Kleider ab! Und zu ihm sprach er: Siehe, ich habe deine
Schuld von dir weggenommen und bekleide dich mit Feierkleidern."

Sagen Sie bitte: "Feierkleider." Das ist die Zeitphase der Feierkleider.

"Und ich sprach: Man setze einen reinen Kopfbund auf sein Haupt!"

Wie viele verstehen, dass er einen reinen Kopfbund auf seinen Kopf setzt? Das
bedeutet, dass seine Denkweise verändert wird.

"Und sie setzten den reinen Kopfbund auf sein Haupt und zogen ihm ⟨reine⟩ Kleider an;
und der Engel des HERRN stand ⟨dabei⟩. Und der Engel des HERRN bezeugte dem
Joschua: So spricht der HERR der Heerscharen: Wenn du auf meinen Wegen gehen
und wenn du meine Anordnungen befolgen wirst, dann sollst du sowohl mein Haus
verwalten als auch meine Vorhöfe beaufsichtigen; und ich werde dir Zutritt geben unter
diesen, die hier stehen. Höre doch, Joschua, du, der Hohe Priester, du und deine
Gefährten, die vor dir sitzen – denn Männer des Wunders sind sie! Ja, siehe, ich will
meinen Knecht, Spross ⟨genannt⟩, kommen lassen. Denn siehe, der Stein, den ich vor
Joschua gelegt habe – auf einem Stein sieben Augen –,..." Ich weiß nicht, was das
bedeutet. "...siehe, ich will seine Gravur eingravieren, spricht der HERR der
Heerscharen, und will die Schuld dieses Landes entfernen..." Das hier ist die Gravur:
"...und will die Schuld dieses Landes entfernen an einem Tag. An jenem Tag, spricht der
HERR der Heerscharen, werdet ihr einer den anderen einladen unter den Weinstock
und unter den Feigenbaum."
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Ich habe das heute früh bekommen. Ich hatte den Eindruck, dass der Herr zu mir sagt:
"Viele werden heute aus dem Gefängnislager satanischer Scham befreit."

Mir ist diese Sache passiert, die sich etwa zweieinhalb Jahre lang hingezogen hat. Ich
hatte dieses überwältigende Gefühl, dass ich etwas Falsches tue. Wie Überführung.
Und ich tat Buße für alles, was mir einfiel. Aber Sie wissen, wie das ist, wenn Sie Buße
tun und sich so gut fühlen? Ich tat Buße, aber ich fühlte mich nicht gut. Und ich dachte:
"Seltsam." Ich hatte ständig den Eindruck, dass irgendetwas nicht stimmt. Ich habe oft
dieses Gebet gebetet: "Erschaffe mir, Gott, ein reines Herz, und erneuere in mir einen
festen Geist!" (Ps 51, 12). Die ganze COVID-Zeitphase hindurch bis gegen Ende der
Zeitphase und selbst noch nachdem wir nach COVID aufgemacht haben.

Und eines Tages schrieb mir meine Freundin Heather Johnston eine SMS: "Ich habe
letzte Nacht von Dir geträumt. Ich habe im Traum gesehen, dass Satan Mehl
genommen hat, Weißmehl, und es auf Dich geworfen hat. Als ich aufwachte, fragte ich
den Herrn: 'Was ist dieses Weißmehl?' Und der Herr sagte: 'Es ist Scham. Es ist
Scham. Es ist gefälschte Überführung.'" Und sie sagte: "Sogar einige Deiner Freunde
beschämen dich."

Und es ist so schwer, gegen etwas anzukämpfen, das Sie nicht verstehen können. Ist
Ihnen diese seltsame Sache auch schon mal passiert, dass Sie sich überführt fühlen,
aber keine Ahnung haben, was Sie falsch gemacht haben? Aber Sie wollen demütig
sein und denken: "Nun, ich bin vermutlich getäuscht. Da ist vermutlich etwas, was ich
falsch gemacht habe." Und so bekennen Sie Dinge, die Sie möglicherweise getan
haben könnten. Aber es führt nicht zu diesem Gefühl, das Sie haben, wenn Sie wirklich
Buße tun: "Oh, das tut so gut." Wenn Sie Ihren Freund belogen haben, ihn anrufen und
sagen: "Ich habe Dich neulich angelogen, würdest Du mir vergeben?" Und diese große
Last wird von Ihnen gehoben. Aber keine Last hat sich je gehoben.

Und ich habe den Eindruck, dass eine falsche Scham auf den Leib Christi losgelassen
wird. Ich glaube, dass der Feind versucht, uns zu beschämen, und dass er so tut, als
käme er als Engel des Lichts. Er gibt vor, Überführung durch den Heiligen Geist zu sein,
aber in Wahrheit ist es Scham.
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Und ich glaube, der Herr wendet sich an den Feind und sagt: "Ich bedrohe dich!" Und
Er wendet sich an die Gemeinde und sagt: "Gebt Mir ein paar saubere Kleider. Setzt
ihnen einen Kopfbund auf den Kopf, ändert ihre Denkweise."

Wenn Sie so etwas gerade erleben, würden Sie bitte aufstehen? Ich soll für Sie beten.
Wenn Sie mit dieser Scham konfrontiert sind, würden Sie bitte aufstehen? Einige von
Ihnen schämen sich zu sehr, um aufzustehen. Und dann sind da noch die Leute, die
uns über Bethel TV und YouTube zusehen, unsere erweiterte Familie. Übrigens sehen
uns jede Woche mehr als 70.000 Menschen online zu. Sie gehören zu einer größeren
Familie, als Sie dachten, oder?

Herr, ich breche gerade jetzt die Macht von Scham über unseren Leuten und über
dieser Generation. Und ich setze die Freude Deines Heiligen Geistes frei. Du hast
gesagt: "Lasst das Fest beginnen. Zieht die Feierkleider an, stellt die Musik an und lasst
uns feiern, dass der Herr uns erlaubt hat, Seine Vorhöfe zu beaufsichtigen und
tatsächlich mit Ihm zu herrschen und zu regieren. Herr, ich setze das für jeden frei, in
Jesu Namen. Bitte sagen Sie: "Ich empfange das für mich selbst." Wenn Sie über
YouTube zusehen, schreiben Sie bitte einfach einen Kommentar, dass der Herr Sie dort
berührt.

Ich habe ein paar Worte der Erkenntnis. Ich möchte einigen von Ihnen dienen. Ist das
okay? Ich hatte einen Traum. Das war vor etwa fünf Nächten. Und ich bekam den
Namen L-A-T-H-A-W. Ich habe ihn tatsächlich auf einem Schild gesehen. Es wird
"Letha" ausgesprochen, oder so ähnlich. Und es hat etwas mit Kanada zu tun. Ich habe
es gegoogelt, und der Name hat etwas mit Indien zu tun. Ich weiß also nicht, was das
mit Kanada zu tun hat. Sagt Ihnen das irgendetwas? Irgendjemandem hier drinnen?
Das Wort ist: L-A-T-H-A-W. Latha? Latho? Okay, cool. Nun, vielleicht auf YouTube. Ich
denke, ich sollte prophezeien, weil es vielleicht etwas mit jemandem online zu tun hat.

Ich glaube, es hat etwas mit einer Stadt und einer Person in Kanada zu tun. Und ich
glaube, es hat etwas mit einer Person zu tun, deren Nachname vielleicht so lautet. Aber
ich habe den Eindruck, dass der Herr sich auf eine reformatorische Weise bewegt. Ich
glaube, dass eine Reformierung auf Sie und Ihre Familie zukommt, aber sie wird sich
auf eine ganze Menschengruppe ausbreiten, eine ethnische Gruppe. Ich weiß nicht,
was das bedeutet, aber es hat etwas mit einer ethnischen Gruppe zu tun.
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Okay, ich habe noch eins. Sie haben Angst, dass Sie bei der jüngsten Schließung der
Silicon Bank alles verloren haben, und das erdrückt Sie. Ich weiß nicht, ob das
jemanden hier betrifft, aber ich möchte dazu prophezeien. Der Herr sagt zu Ihnen:
"'Mein ist das Silber und mein das Gold.' (Hag 2, 8). Ich bin Deine Bank. Ich bin Dein
Finanzvorstand. Und Ich bin der wohlhabendste Partner, den Du je hattest."

Ich bin heute Morgen mit diesem prophetischen Wort aufgewacht. Und ich habe den
Eindruck, dass sich eine Furcht in den Vereinigten Staaten auszubreiten versucht, die
unser Bankensystem zerstören wird. Und ich möchte gerade jetzt dagegen
prophezeien. Ich möchte folgendes zu dieser ganzen Sache prophezeien, dass Gott
alles Gold, alles Silber hat. Er ist die beste Bank, die Sie je hatten. Er ist Ihr
Finanzvorstand. Und Er ist der wohlhabendste Partner, den Sie je hatten. Und ich
breche die Macht der Furcht vor einem Kollaps, die den Kollaps tatsächlich verursacht.
Ich habe den Eindruck, dass eine selbsterfüllende Prophetie versucht, sich in unserem
Staat und in unserer Nation abzuspielen. Und ich breche das jetzt in Jesu Namen. Ich
bete, dass die Menschen das als schlechte Verwaltung in einer Bank sehen, aber nicht
als etwas, das sich ausbreiten wird. Und ich breche die Macht der dämonischen
Nutzung der Medien, die versucht, unser Land zu töten, indem sie eine Krankheit des
Scheiterns verbreitet. In Jesu Namen.

Ist hier jemand namens Carlos? Gibt es hier jemanden, der Carlos heißt? Stehen Sie
bitte auf. Nein? Oh, im Übertragungsraum. Falls er da ist, soll er bitte einfach
reinkommen.

Isaac, gibt es hier oder auf YouTube einen Isaac? Würden Sie bitte aufstehen? Ist hier
ein Isaac, der einen Autounfall hatte?

Oh, Carlos ist da? Sie sind Carlos. Ich habe ein Wort für Sie, Carlos. Der Herr sagt: "Ich
gebe Dir Kopfschmuck statt Asche (Jes 61, 3). Ich tilge Deine Schuld. Ich erwecke neue
Samen des Lebens aus dem Feuer Deines Kummers." Und ich habe den Eindruck,
dass der Herr eine Wohlstandssache auf Sie gelegt hat.
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Wenn Sie morgen aufwachen, wird es eine Art Zeichen dafür geben, dass Sie sich in
einer neuen Zeitphase befinden. Der Winter ist vorbei, der Frühling ist gekommen, eine
Hohelied-Zeitphase. Und der Herr erweckt eine neue Zeit in Ihnen. Und das wird sich
auch auf Ihre Finanzen auswirken. Und so segne ich, was Gott in Ihnen tut.

Und Sie sind ein Mann großen Glaubens, auch wenn Sie so viele Zweifel haben. Der
Herr sagt: "Ich werde mich um jeden Deiner fünf Zweifel kümmern, bevor die Woche um
ist." All diese Dinge, wie: "Herr, ich habe daran geglaubt, und das ist nicht passiert." Der
Herr wird drei dieser Dinge unmittelbar klären, und Er wird Ihnen sagen, was Er mit den
anderen beiden tun wird. Und so segne ich, was Gott in Ihnen tut, und dass Sie ein
Mann sein werden, der von der Treue Gottes zeugt. Selbst wenn wir untreu sind, ist Er
immer noch treu, weil Er sich nicht verleugnen kann. So segne ich das in Ihnen, in Jesu
Namen.

Okay. Ist hier oder auf YouTube ein Isaac? Sie hatten einen Autounfall. Würden Sie bitte
aufstehen?Jemand namens Isaac, der einen Autounfall hatte. Okay.

Ist hier eine Pam? Pam, würden Sie bitte aufstehen? Oh, hi, Pam. Du bist eine Pam.
Gibt es noch eine andere Pam? Okay, Pam, die Farbe ist lila. Es ist eine Zeit königlicher
Ernennung. Würdest Du bitte nach vorn kommen, Pam? Könnten bitte auch ein paar
Leiter hier nach vorn kommen? Leiter, Ihr erinnert Euch, wer Ihr seid? Okay. Gut. Ihr
macht mir Angst. Legt Pam bitte Eure Hände auf, und ich werde beten.

Ich hatte den Eindruck, dass wir Dich ins Königtum ernennen sollen. Und ich setze
diese Zeitphase königlicher Ernennung frei, in Jesu Namen. Dass der Herr Deine Krone
erwecken wird. Dass Er Dir einen neuen Kopfschmuck, einen festlichen Kopfschmuck
auf den Kopf setzt. Dass Er Dir eine Krone aufsetzt.

Und ich weiß nicht, ob Du auf einen Missionseinsatz gehst, aber ich habe den Eindruck,
dass Du gehen wirst wie eine Königin, die eine Prozession anführt. Dass Engel mit Dir
sind. Dass Wunder vor Dir hergehen und Wunder Dir folgen. Und Du wirst sagen: "Das
ist das Verrückteste... Ich hatte noch nie so eine Autorität." Und so segne ich, was der
Herr in Dir tut, in Jesu Namen.
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Ist hier jemand namens Charity? Oh, hi, Charity. Du bist meine Charity. Charity, Du bist
gesalbt zu lehren. Und der Herr sagt: "Ich befördere Dich auf die große Bühne." Ich
habe Dich tatsächlich heute Morgen gesehen, als ich das Wort Charity hörte. Und ich
segne Dich einfach. Und der Herr sagt: "Ich werde Dich mit dem Geist der Offenbarung
salben. Du wirst lehren, wie Du noch nie zuvor gelehrt hast. Du wirst die Schrift sehen,
wie Du sie noch nie zuvor gesehen hast. Hunderttausende von Menschen werden Dir
zuhören." Du wirst wie die nächste Lisa Bevere oder Joyce Meyer sein. Es kommt eine
Salbung auf Dich, um Stadien zu füllen. Und ich segne, was Gott in Dir tut. Und ich
danke Dir für die Treue Gottes in Dir, in Jesu Namen. Amen.

Würden Sie bitte aufstehen, Sie in Weiß? Ja. Wie heißen Sie? Armando? Das ist ein
guter Name. Ich habe gesehen, wie der Herr Sie wie einen Pfeil zurückzog. Sie denken:
"Ich gehe rückwärts." Und der Herr sagt: "Nein, Ich erhöhe die Geschwindigkeit des
Pfeils. Nächsten Monat werde Ich ihn loslassen. Und Du wirst mit einer Geschwindigkeit
und Kraft unterwegs sein, wie nie zuvor." Und der Herr sagt: "Ich habe alles, was gegen
Dich war, für Dich verwendet. Ich habe Deine Asche gesammelt, und Du solltest sehen,
was Ich mit Asche tun kann. Nicht nur kann Ich Schönheit aus Asche hervorbringen, Ich
kann auch Kraft aus Asche hervorbringen. Ich kann neues Leben aus Asche
hervorbringen. Ich kann Wiederherstellung aus Asche hervorbringen. Und Du wirst eine
solche Geschwindigkeit erzeugen, dass es die Menschen in Deinen Strudel
hineinziehen wird." Und ich segne diese nächste Zeitphase in Ihrem Leben.

Gehört diese Frau zu Ihnen? Ja? Würden Sie bitte auch aufstehen? Nun, ich muss
vorsichtig sein, weil ich vor 20 Jahren in Mt. Shasta dieses Paar aufgerufen und ihnen
dieses großartige Wort gegeben habe und es stellte sich heraus, dass sie nicht
verheiratet waren. Und dann, sechs Monate später, haben sie geheiratet. Zum Glück,
denn ich habe ihnen zwei Kinder prophezeit. Danke, Herr.

Ich habe das Wort "Recht" über Ihnen gesehen. Wie heißen Sie? Oh, das werde ich auf
keinen Fall wiederholen. Ich habe das Wort "Recht" über Ihnen geschrieben gesehen.
Und ich habe Sie mit einem großen Schwert gesehen. Und ich habe den Eindruck, dass
der Herr durch Sie Recht herbeiführt. Für die Zerbrochenen, für die Vergessenen, für
die Versklavten, über die wir vorhin gesprochen haben. Kriegsgefangene im
Sklavenlager der Scham.
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Ich habe gesehen, wie der Herr Ihnen prophetische Worte für Menschen gegeben hat,
sogar in Geschäften. Und Sie werden nach Hause gehen und sagen: "Du wirst nicht
glauben, was ich heute zu einer Frau gesagt habe. Sie ist auf den Boden gefallen und
hat geweint." Und ich habe den Eindruck, dass der Herr Sie wie eine Jeanne d'Arc
benutzen wird, um Menschen Recht zu verschaffen, die schon lange die Hoffnung
aufgegeben haben, dass es jemals Recht geben könnte. Und so segne ich Sie beide in
Jesu Namen.

Wenn Sie Diabetes haben, würden Sie bitte aufstehen, hier und online? Der Herr hat
mir gesagt, dass Er Diabetes heilt, und insbesondere Neuropathie in den Füßen. Hat
jemand Neuropathie in den Füßen? Okay. Würden Sie Ihre Hände zu diesen Leuten
ausstrecken und ihren Glauben auf sie ausrichten?

Und ich möchte Ihnen sagen, ich werde beten, dass der Herr Ihre Diabetes heilt, aber
setzen Sie Ihre Medikamente nicht ab, bis Sie nachweislich geheilt sind. Und der Herr
heilt auch Neuropathie in den Füßen von Menschen. Und so, Herr, setzen wir gerade
jetzt Heilung frei, in Jesu Namen, für jede einzelne Person, die hier und online
aufgestanden ist. Diejenigen, die über YouTube zusehen und aufgestanden sind, wir
segnen Sie gerade jetzt in Jesu Namen. Wir brechen die Macht von Diabetes. Wir
beten, dass Ihre Bauchspeicheldrüse und alle Funktionen Ihres biologischen Körpers so
funktionieren, wie Gott es designed hat. Und in Jesu Namen beten wir gerade jetzt,
dass selbst Ihre Werte normal werden und normal bleiben, in Jesu Namen, und dass
Ihre Füße Gefühl haben. Ich weiß nicht genau, was Neuropathie bewirkt, aber dass Ihre
Füße ein normales Gefühl haben und dass Sie gehen, springen und Gott loben können.
In Jesu Namen, Amen.

Hier und auch online gibt es Menschen, wenn Sie Ihre Hände ansehen, haben Sie in
diesem Augenblick Goldstaub an Ihren Händen. Würden Sie bitte aufstehen, wenn Sie
das sind? Sie haben Goldstaub an den Händen. Das hatten Sie vorher nicht. Und Sie
haben keine Glitzerkosmetik oder ähnliches benutzt. Sie haben in diesem Moment
Goldstaub an Ihren Händen. Sehen Sie nur wie viele Leute!
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Und wenn Sie von zu Hause aus zusehen, stehen Sie einfach auf. Falls Sie in einem
Auto sitzen, machen Sie das Schiebedach auf. Dieser Teil ist ein Witz. Das ist mir in
den letzten zwei Wochen dreimal passiert, dass der Herr sagte: "Ich werde ihnen ein
Zeichen geben, dass Ich ihnen Wohlstand gebe." In Deuteronomium 8, 18 sagte Gott zu
Mose: "Sag dem Volk, dass Ich ihnen Kraft gebe, Vermögen zu schaffen, damit Ich
Meinen Bund mit ihnen aufrechterhalte." Würden Sie bitte Ihre Hände so ausstrecken?

Wohlstand ist nicht unbedingt Geld. Wie viele wissen, dass Wohlstand im Königreich
nicht nur Geld ist. Tatsächlich ist Wohlstand im Königreich hundertmal besser als Geld.
Er beinhaltet häufig Geld, aber er ist nicht auf Geld beschränkt. Und so setze ich gerade
jetzt den Wohlstand aus Deuteronomium 8, 18 frei, dass Sie Gunst anziehen, dass Sie
Könige und Königinnen anziehen. Jesaja sagt: "Könige ziehen zum Lichtglanz deines
Aufgangs." (Jes 60, 3). Sie werden mit einem ganzen Gefolge kommen, und sie werden
ihre Finanzen mitbringen. Und so segne ich Sie in Jesu Namen. Ich segne die, die
online sind, in Jesu Namen. Und Herr, würdest Du jedem von ihnen ein Zeichen geben,
noch bevor der Tag um ist, dass das das Wort des Herrn an sie ist, in Jesu Namen.
Sagen Sie bitte: "Ich empfange das für mich selbst." Amen. Sehen Sie nur, wie viele
Leute aufgestanden sind. Das müssen bestimmt 75 sein.

Isaac ist im Raum. Isaac, wo sind Sie? Würden Sie bitte aufstehen? Hatten Sie einen
Unfall? Ja. War zufällig ein blaues Auto daran beteiligt? Okay. Ich setze Lachen frei für
Sie. Oh, ich habe dieses Wort aufgeschrieben über... Entschuldigung. Ich habe das
gestern Abend bekommen. Isaac, das Lachen kehrt in Ihr Haus und in Ihr Leben
zurück. Und ich hatte den Eindruck, dass es tatsächlich einen Plan gibt... Das ist der
Anfang von vielen, die versuchen, Sie auszuschalten. Ich weiß nicht,
Nahtoderfahrungen, Leute, die Sie bedrohen. Sie sind wie Nehemia, zu dem Sanballat
sagt: "Ich werde Dich töten. Ich werde Dich ausschalten." Und da ist dieser wirklich
seltsame Wirbel um Sie herum, als wären Sie so etwas wie ein General, bei dem der
Feind sagt: "Wir müssen diesen Kerl ausschalten, weil er unserem Reich schadet."

Und ich habe den Eindruck, der Herr will, dass Sie wissen, dass Er das Königreich
beschützt, dass Er Sie beschützt, dass Er Engel beauftragt hat, Sie zu beschützen. Und
dass Sie ein Psalm-2-Typ sein werden, dass wenn der Feind Pläne und Ränke gegen
den Herrn schmiedet, es heißt, dass der Herr das lustig findet.
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Sie werden so beschützt sein, dass Sie als alter Mann sterben werden. Sie werden
diese Erde durch natürliche Umstände verlassen. Der Herr will, dass Sie so mutig sind,
dass Sie das Gefühl haben, dass Sie nicht getötet werden können. Und so segne ich,
was Gott in Ihnen tut. Möge das Lachen in Ihrem Zuhause sein. Mögen Sie spontan
anfangen zu lachen, ohne auch nur zu wissen warum, in Jesu Namen.

Ist hier ein Ron? Würden Sie bitte aufstehen, Ron? Es sind ein paar Rons hier. Ist einer
von Ihnen in der Geschäftswelt tätig? Sind Sie Geschäftsmann? Sie sind kein
Geschäftsmann. Das ist okay, Sie können stehen bleiben. Sind Sie Geschäftsmann?
Kleingewerbe? Okay, gut. Ich werde für jeden einzelnen von Ihnen beten, aber ich habe
"Vater" gehört. Ich habe den Eindruck, dass Sie die Salbung eines patriarchalischen
Vaters auf sich haben und ich denke, die Töchter und Söhne brauchen Ihre Leiterschaft.
Und ich habe gesehen, wie Sie Stürme besänftigen, zerbrochenen und unsicheren
Menschen Frieden zusprechen und sie leiten, so wie Jesus die Jünger geleitet hat. Und
ich habe den Eindruck, dass sich die Tür für Sie öffnet, um ein Vater für Töchter und
Söhne zu sein. Und ich segne Sie, in Jesu Namen.

Ich habe Sie wie einen Baumeister gesehen. Ich habe den Mantel und die Salbung
eines Baumeisters auf Ihnen gesehen, um das Leben von Menschen wieder
aufzubauen. Und ich glaube, dass der Herr Sie gewissermaßen zu einem
Heilig-Geist-Chirurgen gemacht hat, der in die Herzen der Menschen gehen und sie
heilen und ihr Leben wiederherstellen kann. Und so segne ich Sie darin.

Und ich segne Ihr Unternehmen. Und ich bete, dass Sie den Tag kleiner Anfänge nicht
verachten (Sach 4, 10). Wissen Sie, so wie Sie es gesagt haben, klang es wie: "Oh, ich
bin irgendwie im Geschäft." Nun, vielleicht wird der Herr Sie irgendwie segnen. Aber ich
bete, dass Er Segen über Sie ausschüttet. Ich bete, dass Sie geistreiche Ideen
bekommen, die Menschen helfen. Ich bete, dass Sie eine einfache, aber wirkungsvolle
Erfindung machen, die Sie patentieren lassen und die Ihrer Familie Wohlstand bringt.
Und ich segne, was in Ihrem Haus und in Ihrer Familie vor sich geht. Ich habe gesehen,
dass Ihr Haus die psychisch Kranken und die Gebrochenen anzieht. Und ich bete, dass
der Herr Ihnen Werkzeuge für die Menschen gibt, die Sie anziehen. Dass sogar
psychische Krankheiten durch Ihre Hände und Ihre Stimme geheilt werden. Und ich
segne, was Gott in Ihnen tut, in Jesu Namen. Amen.
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Oh, Du leitest unser Gemeinde-Café HeBrews. Ich brauche es, dass Du gut im
Geschäft bist. Und Herr, ich segne diesen Mann und ich bete, Herr, dass Ströme,
Ströme, Ströme von Ganzheit aus diesem Mann fließen werden. Der Herr hat Dich
wirklich zu einem Hirten Seines Volks berufen. Er sagte, dass Du Sein Volk lehren,
ernähren, korrigieren und leiten sollst. Und ich sehe, wie der Herr Dir eine Gemeinde
gibt, und ich sehe all diese Menschen um Dich herum. Einige Leute sagen: "Er ist zu
jung." Und andere sagen: "Er ist weiser als sein Alter." Und ich sehe, wie Du jeden
Sonntag durch Deine Predigten an Gunst gewinnst. Die Leute sagen: "Ich habe noch
nie solche Worte der Weisheit gehört. Ich habe noch nie jemanden gekannt, der uns so
geliebt hat, wie dieser Mann uns liebt." Und ich segne, Herr, was Du in diesem Mann
tust, in Jesu Namen. Amen.

Stehen Sie bitte alle auf. Wundern Sie sich nicht, wenn Gefangene in Ihr Leben treten.
Wenn Menschen, denen Sie früher gedient haben und die nicht mit dem Herrn
unterwegs sind, Sie diese Woche anrufen und sagen: "Hey, ich habe an Dich gedacht."
Weil ich glaube, dass Sie das Wort der Wiederherstellung in Ihrem Mund haben
werden. Erinnern Sie sich an Jesaja 43, 5 und Sacharja 3.

Herr, ich segne diese Gemeinde. Ich segne die Familie, die uns online zusieht. Herr, ich
bete, dass ein großer Strom des Mitgefühls und dieser "Twitter-Liebe" - haha! Elon
Musk liebt mich heute - "Twitter-Liebe" wie ein mächtiger Strom über unser Volk fließen
wird. Dass neue Liebe von uns ausgeht.

Dass Menschen diese Erlebnisse haben werden, die ich nachts erlebe. Wo die Liebe,
die Sie hatten, als Sie sich frisch in Jesus verliebt haben, als Sie Ihn kennengelernt
haben, als Sie Ihren Gott zum ersten Mal kennengelernt haben, diese Liebe, die sagte:
"Alles Gute wird mir passieren. Es wird alles wunderbar werden." Herr, ich bete, dass
dieses tiefe Gefühl, dass Gott so heftig in mich verliebt ist, zurückkehrt. In Jesu Namen.
Amen. Gott segne Sie. Vielen Dank.
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